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評価委員意見 今後の改善方策
（

1
）

教

育

理

念

・

目

標

①前年度より評価点が上がっており、努力されていると思います。

➁社会の歯科衛生士像が変化し、求められる事が以前とは異なってきていま

す。貴校の改善方策に挙げておられるように今後も社会情勢を踏まえた目標

の設定が必要だと思います。

③適切

国家試験の出題内容も社会情勢を

踏まえた分野が目立つようになっ

てきている。変化する歯科保健の

流れを組み入れた教育へ移行して

行く方針です。

（

2
）

学

校

運

営

①前年度より評価点が上がっており、努力されていると思います。

➁評価者の方々の自己評価平均値が全ての項目でプラスになっていますので

良好だと感じます。

③適切

引き続き学校運営が良好に保たれ

るよう努力して参ります。

（

3
）

教

育

活

動

①前年度より評価点が上がっており、努力されていると思います。

➁今後も感染対策を強いられると思いますが、web等を利用した研修会を開

催し、多職種から学ぶ機会を増やしていただきたいです。

③適切

学生に必要と思われる研修会には

積極的に参加させて、知識の向上

に努めたいと思います。

（

4
）

学

習

成

果

①前年度より評価点が上がっており、努力されていると思います。

➁歯科衛生士の国家試験の合格率は全国平均を上回っており、先生方のご尽

力のおかげだと感じています。

③ほぼ適切。一番難しい問題だと思います。

③適切

➃リモートワークが認可され、CAD/CAMの仕事が増えるでしょうが、実際

に患者さんと接する機会は大変勉強になると思います。基礎の基礎である

「歯」の事はしっかり勉強してほしいです。

DT科では、今年から学習成果発表

会を始めました。学生同士の交流

も考慮し、基本的な歯牙解剖を学

ばせております。両科全員国家試

験合格を目指して頑張ります。
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（

5
）

学

生

支

援

①前年度より評価点が上がっており、努力されていると思います。

➁卒業生の相談窓口の設置について取り組んでいただきありがとうございま

した。離職率低下に繋がることを期待します。

③適切

➃技工士不足が話題になっている中、とにかく人材の確保は大事ですが、就

職後直ぐに離職されては困ります。労働環境整備を考えることが大事だと思

いますが、卒後支援をすることも必要でしょう。資格はあるが技術はないあ

りませんでは戦力になりません。効率よく支援できる方法はないものでしょ

うか。

学生からの相談は歯科医師会の先

生方にも知ってもらうことが大切

だと思い、周知しているところで

す。卒後研修もやはり必要だと思

います。歯科衛生士会、歯科技工

士会での研修など、ご協力頂ける

と助かります。

（

6
）

教

育

環

境

①前年度より評価点が上がっており、努力されていると思います。

➁感染対策や防災に関する意識を高めるためにも継続して学ぶ機会を設けて

いただきたいです。

③適切

感染症対策、防災を常に意識し

て、教育環境を整えて参ります。

（

7
）

学

生

の

受

入

れ

状

況

①前年度より評価点が上がっており、努力されていると思います。

➁当院の実習生に尋ねると貴校のオープンキャンパスが好評です。一定数の

入学生確保に繋がっていると思います。

③ほぼ適切

入学試験時の面接試験でも志望動

機を問うと、やはりオープンキャ

ンパスに参加して決めたという返

答が多いです。あらゆる方面で、

オープンキャンパスへの参加を促

して頂けますと助かります。

（

8
）

財

務

①前年度より評価点が上がっており、努力されていると思います。

➁適正にされていると思います。

③適切

引き続き適正に保たれるように努

力して参ります。

（

9
）

法

令

等

の

遵

守

①前年度より評価点が上がっており、努力されていると思います。

➁把握できていません。

③適切

引き続き適正な学校運営を行うよ

う努力して参ります。



（

1

0
）

社

会

貢

献

・

地

域

貢

献

①前年度より評価点が上がっており、努力されていると思います。ボラン

ティア活動の評価が特に上がっていることに好感を持ちます。

➁コロナ渦で対外活動は大変だと思います。ボランティア活動の評価は成績

証明書等に書き入れていただいたことは学生のモチベーション向上が見込ま

れると思います。

③適切

➃ボランティア活動についての報告がありましたが、少ない時間の中で大変

とは思いますが積極的に社会奉仕をする心を育てていただきたいです。経験

上社会に接する時間が少ないように思います。学生に高評価であったこと何

よりです。

ソーシャルキャピタルの意識を向

上できるよう、今後もボランティ

ア活動を継続して参ります。

（

1

1
）

そ

の

他

①ここ3年間は学校運営が大変だったと思います。今年度は良い方向に向か

うことを期待します。

➁実習生の挨拶、身だしなみは数年前よりかなり良くなっています。先生方

が学ぶ姿勢をしっかりご指導下さっているからだと思っています。限られた

実技経験では就職先が求める技術とはギャップが生じますが、早速対応いた

だいた相談窓口を活用し、少しでも離職率が下がることを期待しておりま

す。

③技工士の働き方も急速に変化していくことでしょう。歯科医療の充実、発

展には大きな役割を持っています。少ない時間の中で大変とは思いますが、

多様化する将来に適応できる人材育成を希望します。

医療現場の多様性に適応できるよ

う、今後も協議を重ね努力して参

りますので、各方面からのご助言

をお願い致します。


